PATINAGE magazine Coup de foudre de la gastronomie

La critique est aisée et l'art est difficile disait Destouches. C'est vrai. Côté plume, il y a ceux qui préfèrent commenter le pire, d'autres (j'en fais parti) seulement les belles et bonnes choses crées par préfèrent commenter le pire, d'autres (j'en fais parti) seulement les belles et bonnes choses crées par préfèrent commenter le pire, d'autres (j'en fais parti) seulement les belles et bonnes choses crées par préfèrent commenter le pire, d'autres (j'en fais parti) seulement les belles et bonnes choses crées par préfèrent commenter le pire, d'autres (j'en fais parti) seulement les belles et bonnes choses crées par préfèrent commenter le pire, d'autres (j'en fais parti) seulement les belles et bonnes choses crées par préfèrent commenter le pire, d'autres (j'en fais parti) seulement les belles et bonnes choses crées par préfèrent commenter le pire, d'autres (j'en fais parti) seulement les belles et bonnes choses crées par préfèrent commenter le pire, d'autres (j'en fais parti) seulement les belles et bonnes choses crées par l'homme (ne m'en voulez pas Mesdames. ce n'est qu'une formule.) l'nomme (ne m'en voulez pas Mesdames, ce n'est qu'une formule...).

Thomme (ne m'en voulez pas Mesdames, ce n'est qu'une formule...).

Au grès de mes rencontres gournandes, je vous parlerai donc désormais de ces "Chefs" qui raviront de grande de Au gres de mes rencontres gourmandes, je vous parlerai donc désormais de ces "Chefs" qui raviront la gres de mes rencontres gourmandes, je vous parlerai donc désormais de ces "Chefs" qui raviront la gres de mes rencontres gourmandes, je vous parlerai donc désormais de ces "Chefs" qui raviront la gres de mes rencontres gourmandes, je vous parlerai donc désormais de ces "Chefs" qui raviront la gres de mes rencontres gourmandes, je vous parlerai donc désormais de ces "Chefs" qui raviront la gres de mes rencontres gourmandes, je vous parlerai donc désormais de ces "Chefs" qui raviront la gres de mes rencontres gourmandes, je vous parlerai donc désormais de ces "Chefs" qui raviront la gres de mes rencontres gourmandes, je vous parlerai donc désormais de ces "Chefs" qui raviront la gres de mes rencontres gourmandes, je vous parlerai donc désormais de ces "Chefs" qui raviront la gres de mes rencontres gourmandes, je vous parlerai donc désormais de ces "Chefs" qui raviront la gres de mes rencontres gourmandes, je vous ne les connaissiez. Au quel cas, vous vivrez de grands un jour votre estomac. A moins que vous ne les connaissiez. l'homme (ne m'en voulez pas Mesdames, ce n'est qu'une formule...).

Journée gourmande dans l'Yonne (89)

1 faisait presque doux par cette journée pluvieuse d'Avril, lorsque je l'Espérance, dans la grande Maison de Marc et Françoise Meneau.

A peine arrivés, devant la réception, tout concourrait à notre plus grand bien être. Accueil, apéritif dans des fauteuils moelleux avant de nous présenter la table que nous avions réservée avec

Puis les plats exceptionnels se beaucoup de mal. "Comme d'habitude !" nous commenta une table voisine. Huîtres à la gelée d'eau de mer, langues succédèrent.

d'oursins avec leur jus, brochettes de carrés grillés de foie gras ou de polenta, turbot rôti au jus de viande, filets de veau lardés et truffés, rôti aux artichauts, poularde de Bresse à la

En quelques qualificatifs : cuisine sincère et créative. (Et vive les serviette, etc...

Pour terminer j'oublierai volontairement les desserts, panache de la créateurs !...). gournandise, et la carte des vins si peuvent

s'éloigner de Paris, je suis déjà certain bien charpentée.

que vous les poursuivrez.

L'Espérance à Saint-Père-sous-Vezelay par la route 89450 VEZELAY. 3km de Vezelay départementale 957 Téléphone 86 33 20 45 (Carte de F. 400.00 à F. 600.00) (Menu de F. 250.00 à F. 450.00)

(Le mois prochain, nous retrouverons l'Yonne et la Côte Saint Jacques où nous terminâment le périple de journée gourmande).

> la 7ème Pomme d'Or

